

市民の皆さまへのメッセージ

～藤沢市は 6月20日まで まん延防止等重点措置
〈新しいコロナウイルスを 広げない 取組〉を
行うところになりました。～

藤沢市長の 鈴木恒夫です。

市民の皆さま、事業者の皆さまには 外に出ないこ
とや お店を 早く 閉めるなど いのちと 社会を守るた
めの 新しいコロナウイルスを 広げない 取組に ご
協力を いただき ありがとうございます。

新しいコロナウイルスが 急に 広がらないように する
ために 国は 6月20日まで 神奈川県 の まん延防止等
重点措置を 長くすることを 決めました。藤沢市は 6月
20日まで まん延防止等重点措置を 行うところになり
ました。今 神奈川県では 人に うつりやすくて 病気が
ひどくなりやすい 変化した 新しいコロナウイルスに
うつる人が 多くなっています。

藤沢市は 高齢者の 市民の 皆さまに 新しい
コロナウイルスの ワクチンの 注射を 始めました。藤沢市
は 年齢の 高い 人から 順番に ワクチンの 注射を
するために 必要な クーポン券を 送っています。6月の
途中には 65歳より 年齢の 高い人に クーポン券を 送
ることが 終わる予定です。

ふじさわし わくちん ちゅうしゃ こべつせっしゅ い
藤沢市では ワクチンの 注射は 個別接種〈いつも行って
いる 病院などで 注射をする〉で しています。6月
にじゅうよっか しゅうだんせっしゅ ふじさわし こうみんかん ちゅうしゃ
24日からは 集団接種〈藤沢市の 公民館などで 注射を
する〉も 始めます。藤沢市は 7月の 終わりまでに 高齢者
の 市民の 皆さまの 注射が 終わるように 進めます。

ふじさわし あたら ころなういるす ひと ふ
藤沢市は 新しいコロナウイルスが うつる 人が 増え
ないようにして 6月20日で まん延防止等重点措置を
お せいかつ がつはつか えんぼうしとうじゅうてんそち
終わりに したいです。市民の 皆さまは 新しい
ころなういるす つぎ きつ
コロナウイルスが うつらないために 次のことに 気を付け
てください。

- 手を よく 洗ってください。
 - 生活のために 必要な時 以外は 外に 出ないでください。
 - お店で 食事をする時は 静かに 食べて 人と 会話を
する時は マスクをしてください。
- あたら ころなういるす ひろ しみん みな
新しいコロナウイルスを 広げないためには 市民の 皆
さまの とりくみ たいせつ しみん みな
取組が とても 大切です。市民の 皆さまの ご
きょうりょく ねが
協力を お願いいたします。

ねん れいわ ねん がつ にち
2021年（令和3年）6月1日

ふじさわしちょう すずき つねお

藤沢市長

鈴木恒夫